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「ニュースについて」
２年 義元 羽矢斗

みなさん
は、普段テ
レビでどん
な番組を見
ていますか。
僕は、よく
ニュースを
見ます。最
近、衝撃的
なニュースが２つありました。
一つ目は首里城が火事になったとい

うニュースです。僕は、最初見た時、
首里城が燃えて大変なことになってい
て、悲しくて言葉も出なかったです。
最近やっと完全復帰したばかりなのに
すぐ燃えてしまってとても悲しいで
す。そして、大事な資料や物など無く
なったと聞きました。それから、首里
城に使われている木材などは、中国か
らやっと手に入れたものと言っていま
した。作り直す時にその木材や材料が
そろわなかったらどうするのか、気に
なりました。また、作り方の資料など
はあると思うので、早く復元して欲し
いです。
二つ目に驚いたニュースは、天皇即

位についてのニュースです。これは、
１０月２２日に行われました。僕は、
人生で初めて儀式を見ることができま
した。「こうろぜんのごほう」という
ものを着て、あまり見たことのない皇
居でやっていてとても驚きました。そ
れから、皇居を見るのが初めてで「ま
が玉」やいろんな難しい言葉が出てき
ました。そして礼砲などがあってすご
かったです。今回は、パレードもある
ので、また調べていきたいです。
僕は、この２つのことから、ニュー

スの大切さがわかりました。そして、
僕も日本人なので日本の文化や歴史な
どを知らないままにせず、ニュースで
気になることは、どんどん調べていき
たいと思いました。また、これからは、
文化や歴史だけでなく、社会問題につ
いても学んでいきたいと思います。

「首里城」
１年 津嘉山 涼

１０月３１
日に沖縄の歴
史の城は燃え
てしまいまし
た。私は、朝
テレビを見な
いので登校し
た時のバスの
中で「首里城
燃えたらしいよ」と聞きました。私は「ウ
ソだ～」と思っていたけど、みんなが話
しているのを聞いてウソじゃないことに
気がつきました。
今の時期は修学旅行で沖縄本島に来る

のが多いので大変だなと思いました。実
際私の妹も見に行くはずの首里城が中止
になったり、私の京都の友達は「１回で
いいから見たかった」などと言っていま
した。
ＳＮＳでは、「木造建築をやめたらいい」

「もう建てなくてもいいんじゃない？」「絶
対放火っぽい」など、たくさんの意見が
ありました。私は修学旅行で１回しか見
たことがなかったけど、最初は赤くてき
れいだなぁくらいしか思っていなかった
けど、いざ無くなると思うと、少し悲し
い気持ちになりました。木造建築は、ま
た燃えるかも知れないけど、私はやっぱ
り木造にしてほしいなと思いました。首
里城が完全に直るまではお金がかかると
思うし、昔に作られたので、大工さんも
減っているので、たくさん損害があると
思うけど、募金活動などのＳＮＳの投稿
をリツイートするなどで私もできるよう
なことを探そうと思いました。首里城が
無くなって悲しんでいる人のためにでき
ることからやってみようと思いました。
一度でいいから見たかった人ももう一

回見たい人、死ぬまでに見たい人、様々
な人のためにみんなで協力して沖縄を象
徴する歴史の城をまた見られるようにし
たいです。
私も最初は何気なくやったことだけど、

悲しんでいる人を少しでも助けることが
できたので、将来もっと困っている人が
いたら助けられるように頑。張りたいで
す。

Ｎｏ.１

首里城の大切

さがわかりまし

た。僕も修学旅

行で見たことが

あるので、もう

一度建て直して

欲しいです。

（１年 上田脩

太）

自分自身で考え、「首里城」の再

建に向けて行動した涼さんは本当に

すごいと思います。さらにこれから

も人の役に立つために行動していき

たいと考えていて、僕も行動に移せ

るように頑張りたいです。

（３年 大城空也）

写真を使うのが今

までに無かったの

で、ざんしんだと思

いました。

（１年 森合 渉）

首里城が燃えたことは、私もお

どろきました。ニュースを見るこ

とでいろいろなことを知ることが

できると思います。「分からな

い」を調べて「分かる」にするこ

とは、とてもいいと思いました。

スピーチお疲れ様でした。

（２年 東浜ななみ）
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